

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Kirchlindach, le 11 mai 2023

ebi-pharm acquiert la marque de tradition BIOKOSMA de Melisana

L'entreprise ebi-pharm ag reprendra la marque de cosmétiques naturels BIOKOSMA de Melisana AG au 1er juin 2023. En intégrant BIOKOSMA dans son assortiment, ebi-pharm peut ainsi valoriser ses compétences dans les soins naturels de la peau.

Véritable pionnière en matière de cosmétique naturelle, BIOKOSMA propose des produits de soins contemporains à base d'extraits de plantes BIO, prioritairement en provenance de Suisse, depuis 1935. Rachetée par Melisana en 2002, la marque BIOKOSMA a pu poursuivre son développement avec succès jusqu'à aujourd'hui, grâce à la passion et l'esprit d'innovation de Melisana ainsi qu'à la fidélité de ses partenaires commerciaux.

Pour des raisons stratégiques, Melisana a décidé de se concentrer sur le domaine OTC à l'avenir et de rechercher un acquéreur. Son plus grand désir était de pouvoir confier la marque BIOKOSMA à une entreprise suisse bien établie. Une excellente solution a pu être élaborée avec ebi-pharm, qui assurera la pérennité de cette marque de tradition. Les collaboratrices de Melisana, répondantes auprès de BIOKOSMA, s'engageront sous les couleurs d'ebi-pharm, et ceci dès le 1er juin.

Depuis 1988, ebi-pharm assure la distribution de produits naturels de haute qualité dans les domaines de la médecine holistique, la santé et la nutrition, des soins cutanés et de la santé animale. La diffusion des produits s'adresse exclusivement aux spécialistes de la santé et aux commerces spécialisés. ebi-pharm est, quant à elle, une entreprise familiale comptant quelque 120 collaboratrices et collaborateurs, qui s'appuie sur des partenariats basés sur la fidélité et la longévité. En intégrant BIOKOSMA dans son assortiment, ebi-pharm peut ainsi valoriser ses compétences dans les soins naturels de la peau et renforcer son secteur d'activités «soins cutanés».